

# *La Chine réitère son appel à la levée du blocus américain contre Cuba*

---



Pékin, 15 juillet (RHC) Le ministère chinois des Affaires étrangères a réitéré aujourd'hui dans la capitale son rejet du blocus économique et commercial imposé par le gouvernement américain à Cuba.

La Chine s'oppose fermement aux sanctions unilatérales imposées par les États-Unis contre Cuba et à leur ingérence dans les affaires intérieures de ce pays des Caraïbes sous prétexte de prétendues violations des droits de l'homme, a déclaré Lin Jian, porte-parole du ministère des Affaires étrangères.

Lin a fait ces remarques lors d'une conférence de presse régulière en réponse à une question sur les sanctions imposées par Washington à de hauts responsables cubains.

La Chine exhorte les États-Unis à lever immédiatement leur blocus et leurs sanctions contre Cuba, a ajouté le porte-parole.

Lin a rappelé que les États-Unis imposent un blocus global et des sanctions illégales à Cuba depuis plus de 60 ans, infligeant de profondes souffrances au peuple cubain.

Les sanctions devraient être levées immédiatement plutôt qu'intensifiées. La Chine soutient fermement Cuba dans l'adoption d'une voie de développement adaptée à sa situation nationale et préservant sa souveraineté et sa dignité, a affirmé le responsable.

Si les États-Unis se soucient réellement des droits de l'homme, ils devraient réfléchir à leur propre bilan en matière de violations des droits de l'homme à la base navale de Guantanamo Bay, à Cuba, et dans le monde entier, au fil des ans, a déclaré Lin.

(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/387340-la-chine-reitere-son-appel-a-la-levee-du-blocus-america-in-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**